



Der erste Schultag – herzlich willkommen an der Grundschule Illerbeuren

Liebe Eltern unserer ErstklässlerInnen,

bald ist es so weit, der **erste Schultag am Dienstag, den 10.09.2024** rückt immer näher. In diesem Brief möchte ich Sie über den **Ablauf des ersten Tages** informieren.

Bitte kommen Sie mit Ihrem Kind pünktlich bis **8:30 Uhr in den Pausenhof unserer Schule**.

Hier warten wir schon gespannt auf unsere neuen ABC-Schützen. Nach einer kleinen Willkommens-Überraschung gehen Sie mit Ihrem Kind gemeinsam zum Klassenzimmer und dürfen es kurz hinein begleiten.

In der Aula erwartet Sie nun eine Bewirtung durch den Elternbeirat und Sie haben Zeit zum gemütlich beisammen sitzen.

Ihr Kind wird am ersten Schultag schon mit seiner Klasse in die Pause gehen. Bitte geben Sie eine kleine Brotzeit und ein Getränk mit.

Um **10:30 Uhr ist für die ErstklässlerInnen Unterrichtsende**. Es gibt jetzt sicherlich viel zu erzählen....

Wichtig für Sie zu wissen:

☺ Aufgrund des begrenzten Platzes können **nur die Eltern mit ins Klassenzimmer**. Wir bitten um Ihr Verständnis!

☺ Bitte nehmen Sie aus **Datenschutzgründen Rücksicht auf die Persönlichkeitsrechte der anderen Kinder und Erwachsenen!** Daher muss ich Sie darauf hinweisen, im Schulhaus, im Klassenzimmer und auf dem Schulgelände keine Fotos Ihres Kindes mit anderen darauf zu machen, außer Sie haben dies miteinander abgesprochen.

☺ Wir haben für Sie eine **Fotoecke mit Schultafel und Sitzgelegenheit** vorbereitet. Dort können Sie gerne ein **Erinnerungsfoto** machen!

☺ Es gibt in der vierten Septemberwoche am 27.09.24 einen **Termin mit einer professionellen Fotografin**, die ein Klassenfoto sowie eine Fotomappe Ihres Kindes (mit Schultüte) macht. Genauere Informationen dazu werden Ihnen zeitnah bekannt gegeben.

☺ Bitte beachten Sie in der letzten Ferienwoche Ihr **E-Mail-Postfach, edoop und unsere Homepage**. Auf diesen Wegen informieren wir Sie über evtl. Änderungen.

☺ Die **Mittagsbetreuung** findet **ab dem 1. Schultag** statt. In der ersten Woche gibt es noch kein Mittagessen.

☺ Für die ErstklässlerInnen endet der Unterricht in der **ersten Schulwoche Mittwoch-Freitag um 11:10 Uhr**.

☺ In der **zweiten Schulwoche** wird es im Rahmen des Religionsunterrichts einen **Gottesdienst** mit den Religionslehrern geben.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie wunderschöne Ferien mit guter Erholung und ganz viel Spaß!
Unser Schulteam freut sich schon sehr auf den ersten Schultag mit Ihrem Kind!



Für weitere Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüße
S. Hammelmann, Rektorin